

Sie hat unter optimaler Nutzung vorhandener Rohstoffe hochveredelte Erzeugnisse mit hoher Arbeitsproduktivität und Devisenrentabilität herzustellen, um in entscheidendem Maße den wissenschaftlich-technischen Fortschritt in der Produktion und die rasche Entwicklung aller anderen Zweige der Volkswirtschaft zu sichern sowie die Akkumulationskraft unseres Staates zu stärken.

**„Chemie bringt Brot, wissenschaftlich-technischen Fortschritt,
höhere Arbeitsproduktivität und Wohlstand für das ganze Volk.“**

Die Investitionstätigkeit ist darauf zu richten, bei kürzesten Bauzeiten, Erhöhung des technisch-ökonomischen Niveaus der Projekte, Ausrüstung der Anlagen mit modernster Meß-, Steuer- und Regeltechnik die Voraussetzungen zu schaffen, um mit produktivsten Verarbeitungsverfahren ein breites Sortiment chemischer Erzeugnisse bei höchster Qualität herzustellen.

In der Chemie kommt es in erster Linie darauf an, den Vorlauf in der Forschung, Entwicklung und Projektierung mit aUer Konsequenz durchzusetzen. Neben der notwendigen Grundlagenforschung sind vorrangig solche Aufgaben unverzüglich



Foto: Zentralbild

Beim Bau des Chemiefaserkombinats in Wilhelm-Pieck-Stadt Guben stehen alle beteiligten Betriebe im Komplexwettbewerb zur Erfüllung des Staatsplantermins. In der zukünftigen Dederon-Feinseiden-Anlage werden unter den Spinnschächten die Fundamente für die Aufspülmaschinen errichtet